

Título: **El rector Ignacio Sánchez y su sucesor, Juan Carlos de la Llera, quien asumirá el 18 de marzo, recibieron ayer a los nuevos alumnos en el campus San Joaquín. La jornada comenzó con una misa y contempló también la denominada Feria Estudiantil, con actividades informativas para los jóvenes. El actual**

Bienvenida Novata en la U. Católica



U. CATÓLICA

El rector Ignacio Sánchez y su sucesor, Juan Carlos de la Llera, quien asumirá el 18 de marzo, recibieron ayer a los nuevos alumnos en el campus San Joaquín. La jornada comenzó con una misa y contempló también la denominada Feria Estudiantil, con actividades informativas para los jóvenes. El actual rector destacó que "hay un extraordinario interés por conocer los servicios que ofrece la universidad" y valoró la presencia de la futura máxima autoridad: "Hemos hecho todo para acogerlo de la mejor manera"